

Junggesell(inn)enabschied

Es war am Donnerstag den 26.05.11 als wir unsere Trauzeugen und Freunde von Mecklenburg Vorpommern und aus Baden Württemberg erwarteten sowie aus der Umgebung einluden mit uns den Junggesellen und Gesellinnen Abschied zu feiern. Zudem kamen Alkohol und die Vorbereitungen auf die Hochzeit mit Haarschneiden und Färben sodass wir vergessen haben auch noch ein paar Fotos zu schießen. Katja und ich trugen aber lustige T-Shirts die sich noch in dem Fotoalbum wiederfinden. Ansonsten haben wir unsere Aufregung mit Alkohol ertränkt und dazu gab es Schmandbrötchen mit Suppe.

